

## WOHLFÜHLEN MIT WÄRME- PUMPEN VON AUSTRIA EMAIL

**UMDENKEN.** Einbauen und nachhaltiger heizen – holen Sie sich ein förderfähiges und umweltfreundliches Heizsystem ins Haus.

Zuhause ist kein Ort, sondern ein Gefühl. Wer ein neues Eigenheim baut oder ein älteres Haus saniert, setzt sich naturgemäß mit der Wahl der geeigneten Heizung auseinander. Wohlige Wärme soll die neue Heizanlage liefern, dabei auch preisgünstig, umweltfreundlich und platzsparend sein – Anforderungen, die die effizienten AE-Luftwärmepumpen in vollem Ausmaß erfüllen. Hausbauer und -modernisierer, die sich für eine Wärmepumpe



Neu im Sortiment 2022:  
Monobloc-Wärmepumpe  
LWPM – Stille trifft Design.

entscheiden, stellen damit nicht nur die Weichen in Richtung zukunftsfähiges Heizen, sondern können sich auch über staatliche Förderungen freuen, vom Raus aus dem Öl-Bonus bis hin zu Förderungen auf Landes- und Gemeindeebene.

**Der Austria Email-Tipp:** Heizungs-wärmepumpen sind für die Sanierung und den Neubau geeignet. Auch wenn die Heizsaison derzeit noch in vollem

Gange ist, ist jetzt der optimale Zeitpunkt für die Planung Ihres Sanierungsvorhabens.

**Nähere Informationen finden Sie auf [www.austria-email.at/produkte/](http://www.austria-email.at/produkte/)  
Nutzen Sie auch unseren Wärmepumpen-berater: [www.austria-email.at/service/waermepumpen-berater/](http://www.austria-email.at/service/waermepumpen-berater/)**